

Nachruf Hermann Lackner

2014-07-28 09:48 von Hannes Riedenbauer

Werte Trauergemeinde!

Am Samstag Nachmittag erreichte mich die traurige Nachricht , dass Hermann Lackner, der über 25 Jahre die Leichtathletik Sektion des TSV Hartberg geleitet hat, verstorben ist. Als Hermann Lackner Mitte der 60er Jahre als Gendamerie Inspektor seinen Dienst in Hartberg antrat, begann er gleichzeitig damit, seine sportlichen Fähigkeiten und sein Wissen als Leistungssportler an die Hartberger Schüler und Jugendlichen in der von ihm wiederbelebten Leichtathletik Sektion des TSV weiterzugeben.

Hermann Lackner hatte einfach die Gabe und wohl auch die Gnade, Schüler und Jugendliche zum Sport und zur Leistung zu motivieren und ihnen so auch eine sinnvolle Freizeitbeschäftigung zu ermöglichen.

Zahlreiche steirische- und auch österreichische Medaillengewinner der Hartberger Leichtathletik Sektion verdanken ihrem Trainer und Sektionsleiter Hermann Lackner ihre Erfolge.

Durch die Durchführung von Geländelauf Meisterschaften wie auch von Stadionwettkämpfen, wie der Österr. Juniorenmeisterschaft und dem Internat. Savaria Cup, wurde seine Arbeit weit über die Grenzen Hartbergs hinaus bekannt und gewürdigt.

Nachdem Hermann Lackner sein Traineramt und später auch sein Sektionsleiteramt an Nachfolger weitergeben konnte, blieb er ein beständiger und akribischer Mitarbeiter der Hartberger Leichtathletik, sei es als Kampfrichter beim jährlichen Internat. Meeting oder als Starter beim jährlichen Crosslauf der Hartberger Schüler, und das mehr als 20 Jahre lang.

Persönlich erinnere ich mich gerne und dankbar an unsere Sektions Jahresabschlüsse im Dezember jeden Jahres, wo du, lieber Hermann regelmäßig dabei warst, unseren Nachwuchsathleten Tipps gabst und wir über dein Fachwissen staunen konnten.

Als Christ hoffe ich darauf, dass wir diese Gespräche mit dir später einmal wieder aufnehmen werden.

Lieber Hermann, im Namen der Hartberger Leichtathletinnen und Leichtathleten der letzten Jahrzehnte danke ich dir für deinen großen Einsatz und deine so freundliche und menschliche Erscheinung in unserem Lieblingssport.

Walter Horvath, Sektionsleiter



Hermann Lackner mit Linda Horvath bei der TSV Weihnachtsfeier 2011

News

2003-06-15 22:00

Steir. LA-Meisterschaft in Kapfenberg am 14. und 15. Juni 2003:

Weiterlesen ... Steir. LA-Meisterschaft in Kapfenberg am 14. und 15. Juni 2003:

Seite 122 von 122

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [116](#)
- [117](#)
- [118](#)
- [119](#)
- [120](#)
- [121](#)
- 122

Newsabo

[Abonnieren Sie unseren Newsfeed](#)

Newsarchiv

Um alle Nachrichten zu gibt es hier ein [Newsarchiv](#).